

Les ministres des Affaires étrangères des pays membres de l'UNASUR se rendront au Venezuela pour la Conférence pour la Paix



Caracas, 20 mars (RHC- Telesur) – Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé dans son programme En Contact avec Maduro, que les ministres des Affaires étrangères des états membres de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines , arriveront la semaine prochaine à Caracas, la capitale, pour participer à la Conférence Nationale de Paix.

L' UNASUR avait décidé de créer une commission formée des ministres des Affaires étrangères pour soutenir et accompagner le dialogue de paix convoqué par l'exécutif vénézuélien et auquel participeront des secteurs de l'opposition .

La résolution approuvée a pour but de soutenir le processus mis en route par le gouvernement de Caracas pour favoriser l'entente entre toutes les forces politiques et les secteurs économiques et sociaux afin d'aboutir à un accord qui contribue à la paix sociale.

La résolution exprimait aussi la préoccupation de l'UNASUR devant une quelconque menace contre l'indépendance et la souveraineté du Venezuela , spécialement après les déclarations d'ingérence des États Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/18019-les-ministres-des-affaires-etrangeres-des-pays-membres-de-lunasur-se-rendront-au-venezuela-pour-la-conference-pour-la-paix>



Radio Habana Cuba